

わんぱく大作戦

NEWS #213



エコミュージアム川根に到着！まずは、JA の小野寺さんからお米についてお話をありました♪ 続いて、お世話になるスタッフの方から挨拶です！



オリエンテーションが終ったら、お昼ごはんです！！
地元の方がそうめん流しの準備をして下さいました♪



本格的なそうめん流しが初めての子もいて楽しそうでした♪



とり肉の山賊焼きやおにぎり、天ぷら、かぼちゃサラダなど沢山の料理を用意して下さいました♪ どれもとても美味しかったです



わんぱく農業体験 第3回 H28年9月10日(土)

3ヶ月ぶりの農業体験はいよいよ収穫のシーズン♪

5月に田植えをした田んぼで「稻刈り」と「はで干し」に挑戦しました！！

お昼ごはんを食べたら、準備をして田んぼへ移動。
大きく育った稻が田んぼ一面に広がっていました!!



まずは、稻の刈り方の説明して頂きました♪



ノコ鎌で稻を刈っていきます♪



稻を刈るのは簡単そうに見えますが、とても力のいる作業です。
農家の方に教えてもらいながら、一生懸命稻を刈っていました!!



刈った稻は8束ずつ根元をそろえて綺麗に置いていくのがポイント
です！後から束ねる作業が早く楽にできるそうです(*^_^*)





途中でジュース休憩♪残りの作業も頑張ろう！！



刈った稲を束ねて
藁を巻きつけて藁
の両端を交差させ
てくるくるとねじっ
ていきます。ねじ
った藁を輪の中に
入れてできあが
り！難しそう～！



稲を束ねる作業に苦戦していましたが、だんだん慣れてきた様子の子ども達
みんな泥んこになりながらも一生懸命作業に取り組んでくれました！！



両手いっぱいに稲を抱えて運んでいる姿はとてもたくましかったです！
束ねた稲をみんなで流れ作業！！効率よくできました(*^_^*)



下に落ちている稲を最後まで拾ってくれた子どもたち。稲刈とはで干しが無事終了しました!!



いつも食べているごはんがこうして手間ひまかけて作られていることを実感した子どもたち。大切にいただこうね！
次回は10月23日『農業体験最終回』サツマイモの収穫です♪